

Polres Jember Berbagi Makanan Bergizi di Jumat Berkah Pelajar Jadi Sumringah

Achmad Sarjono - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 25, 2025 - 11:20



JEMBER - Kegiatan Jumat Berkah Polres Jember Polda Jatim yang rutin dilaksanakan secara berkala kembali digelar dengan mengunjungi siswa SMP dan TK Miftahul Huda di Desa Jatiroto Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember.

Kali ini kegiatan sosial tersebut diisi dengan berbagi makan bergizi kepada para pelajar di sekolah tersebut.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi melalui Kasat Binmas Polres Jember AKP Agus Yudi S mengatakan pembagian makanan bergizi gratis ini juga sebagai upaya Polres Jember Polda Jatim turut serta mensukseskan program Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto.

Didampingi Kapolsek Sumberbaru, Iptu Agus Senja Afandi, personel Satbinmas Polres Jember Polda Jatim itu membagikan sarapan bergizi dengan tambahan susu dan buah-buahan untuk para pelajar.

"Kegiatan Jumat Berkah ini kami laksanakan rutin dan berkala di masing - masing satuan fungsi yang ada di Polres Jember dan jajarannya," kata AKP Agus, Jumat (24/1/25).

Selain itu lanjut AKP Agus kegiatan Jumat Berkah sekaligus menjadi ajang interaksi Polres Jember Polda Jatim dengan para pelajar di sekolah.

"Jadi selain upaya kami untuk pendekatan terhadap masyarakat ternasuk pelajar terkait Kamtibmas, kegiatan ini juga bentuk kepedulian terhadap kesehatan dan mendukung masa depan generasi penerus bangsa," jelas AKP Agus.

Ia juga mengungkapkan Polres Jember Polda Jatim sangat mendukung tumbuh kembang anak sebagai generasi penerus bangsa

"Kami juga berkomitmen mendukung penuh upaya pemerintah dalam menciptakan generasi yang sehat dan produktif," kata AKP Agus.

Dengan distribusi makanan bergizi ini, diharapkan bisa memberikan dampak positif bagi anak-anak di Kabupaten Jember.

Sementara itu, Ketua Yayasan Sekolah SMP Miftahul Huda, KH Khotibin Abdullah menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Polres Jember telah memberikan makan gratis bagi siswanya.

"Salut untuk bapak ibu Polisi dari Polres Jember, Pak Kapolsek Sumberbaru juga, kami atas nama sekolah sangat apresiasi kegiatan ini," ungkapnya. (*)